

SIRIMIRI

□ *Salió el sol en plan exhibición y, aunque a primera hora de la mañana hacía fresco, a partir del mediodía el calor hizo subir las temperaturas y dejar a la ciudad sumida en una climatología nuevamente veraniega. Cosa que agradecerán los asistentes al Festival de Cine que mañana se inicia en San Sebastián. Que dure al menos hasta el «the end».*

□ Bus a Añorga

Se queja **Maite Pérez**: «Para ir a Añorga Txiki suelo coger un autobús de los azules. El domingo a las 2 de la tarde estaba en la parada de la calle Zubieta ante el hotel Londres y pasó un autobús de Añorga tan repleto de gente que no abrió sus puertas y nos tuvimos que quedar esperando. Resulta que como esta línea de autobuses para en el Antiguo, la gente que lo coge en la salida lo abarrota a ciertas horas y la mayoría se bajan en este barrio, mientras que quienes vamos hasta el final nos tenemos que quedar sin poder subir al autobús. Como no es la primera vez que me pasa, de ahí que haga pública mi queja para ver si lo solucionan, ya sea suprimiendo la parada en el Antiguo, para que no salgamos perjudicados los viajeros que tenemos que coger oblitariamente esta línea, que pasa cada media hora, cada hora los domingos, cuando la gente que va al Antiguo tiene un autobús cada diez minutos».

□ Villa Manolita

Escribe **Gregorio Ordóñez**, concejal de Urbanismo: «El delegado de Urbanismo y concejal de EE da su versión sobre la

licencia de Villa Manolita: 'es ilegal'. Afirma que si hubiéramos aprobado una enmienda suya en marzo la licencia no se hubiera concedido y por último remata que el tema es dudoso, se puede interpretar de distintas maneras. La contestación a Olaverri es muy fácil: primero, ha tenido cuatro años para cambiar la normativa urbanística y no lo ha hecho; segundo, la licencia no debe ser tan ilegal cuando él tiene dudas, ya sabemos que a Olaverri cualquier duda le serviría para denegar, paralizar; tercero: la licencia de Villa Manolita es legal porque todos los informes técnicos (arquitectura, ingeniería, prevención de incendios y jurídicos) lo confirman; cuarto, yo tengo más posibilidades de equivocarme que Olaverri porque pienso dar cuatro veces más licencias que él, de momento en un año hay nuevas licencias para 1.800 viviendas tantas como las concedidas por Olaverri en sus cuatro años».

□ A favor del propietario

Añade el mismo edil: «¡Ah! en caso de duda yo prefiero equivocarme en favor del ciudadano — sea para cambiar una ventana, abrir un comercio o construir — que de la Administración Pú-



□ Atención al muro de San Martín

Se ha colocado un muro de protección de peatones en la calle San Martín, frente al Buen Pastor, que sirve de protección de paso de peatones por esta zona de obras. Los coches, especialmente los que circulan por el carril derecho o vienen de la calle Urbieta deberán prestar atención a este estrechamiento para evitar frenazos o maniobras peligrosas. MIKEL

blica. Que Villa Manolita desapareza es algo que a mi también me duele, una parte del alma romántica de San Sebastián desaparece, pero lo que yo no puedo hacer es actuar ilegalmente y perjudicar los derechos de sus propietarios; en Villa Manolita como en el resto que se encontraba en el mismo lugar o se au-

toriza a hacer lo que las Ordenanzas Municipales mandan o en su defecto hay que indemnizar a los propietarios por el valor real del inmueble. Las licencias no se otorgan por capricho sino en base a una legalidad y el derecho a construir no lo da el Ayuntamiento sino el ser propietario».

□ Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos 100 pesetas. Y en nuestra administración para las Monjas Contemplativas, 500 pesetas.

BARRIOS

▼ ALTZA

Hoy, película en Casares con actores del barrio

P. GONZALEZ
DV. SAN SEBASTIAN

Hoy a las 6 se proyecta en la Casa de Cultura la película «El secuestro de la bibliotecaria». Esta cinta tiene la particularidad de contar en su reparto con jóvenes actores de nuestro barrio.

La idea surgió en la Biblioteca de Altza el pasado año como una original y especial forma de animación a la lectura. El objetivo perseguido era el de poder realizar una película que tuviera como argumento la biblioteca y la afición por la lectura. Se pensó que era una buena manera de incentivar a los chavales, sobre todo si se conseguía que los protagonistas de la película fuesen los mismos niños.

Así pues los bibliotecarios de Altza y Larratxo adaptaron el libro de Margaret Mahy «El secuestro de la bibliotecaria» a un guión acorde con nuestra realidad. Posteriormente se abrió un plazo de inscripción para todos los chavales interesados en participar en la filmación. Fueron trece los chicos/as que se

enrolaron en este proyecto.

Dos miembros del Grupo de Teatro «Hika» se encargaron durante dos meses de preparar a estos jóvenes actores para la posterior grabación, la cual se llevó a cabo durante una semana en la Biblioteca de Altza.

La película tiene una duración aproximada de veinte minutos. El argumento de la misma gira en torno a una niña que hallándose en la misma biblioteca tiene un sueño, en el que ella es la bibliotecaria, siendo secuestrada posteriormente por unos bandidos. La película, a pesar de sus limitaciones, ha supuesto el esfuerzo de mucha gente que ha trabajado con pocos medios. La entrada es gratuita y hay merienda incluida.

Deportes en el Calasanz

La Dirección del colegio público San José de Calasanz informa que el plazo de recepción de solicitudes para la utilización de campos deportivos y dependencias del centro escolar del Colegio «San José de Calasanz» finaliza este viernes, día 18.

▼ AÑORGA

25 años de la ikastola, en una revista

E. ILLARRAMENDI
DV. SAN SEBASTIAN

A final del pasado curso escolar salió a la luz, en esta pequeña localidad donostiarra de Añorga, una bonita revista editada por la ikastola Amassorain, en la que se puede leer con agrado la historia de sus primeros veinticinco años. En esta publicación de 82 páginas, con más de 130 fotos y dibujos —muchos de ellos a todo color— se nos cuenta cómo fueron

transcurriendo los días entre 1965 y 1990. Es un documento de indudable interés. Por este centro añorgatarra han pasado casi 700 alumnos y, todos ellos, con sus nombres y apellidos, aparecen registrados en sus páginas así como los irakasles y el resto de trabajadores. Retratos de los diferentes locales donde han estudiado tantos jóvenes del barrio hasta la inauguración del nuevo centro de Añorga Txiki, en 1980; fotos con rostros bien conocidos que pasa-

ron allí varios años muy importantes de su existencia.

Es una revista de calidad y ha sido patrocinada por la Diputación Foral de Guipúzcoa, la Kutxa y Caja Laboral Popular.

Debut y derrota del Añorga B

No fue bueno el comienzo del segundo equipo del Añorga K.E., en la Liga de División de Honor provincial. El sábado en Rezola se enfrentó al Ordizia y perdió por 2-4 después de ir por delante 2-1.

▼ INTXAURRONGO

Hoy, cuartos de final del cuatro y medio

CRISTINA BENGOTXEA
DV. SAN SEBASTIAN

El II Torneo de pelota dentro del cuatro y medio llega hoy, miércoles, a sus cuartos de final en la categoría juvenil, donde se enfrentarán Galarza (Amezketeta) y Olaizola (Usúrbil), Otermin (Lasarte) y Otaegi (Azpeitia) y Esnal (Hernani) y Matxain (Usúrbil). Los partidos darán comienzo a las 8 de la tarde.

En medio de una gran anima-

ción se disputaron los encuentros del pasado sábado en los que se jugaron los cuartos de final del sub-21 y semifinales de senior; en los primeros, Huizi II venció por 22-6 a Deskarga y Larramendi a De la Cruz por 22-6, y en la categoría senior Karrete ganó por 22-17 a Zubizarreta en un bonito partido.

I Memorial «Festis»

Dentro del programa de las Intxaurrendoko Jaiak de este año la

comisión de fiestas ha querido iniciar el campeonato de paleta-goma Memorial Juan María Aróstegi «Festis», en recuerdo del recientemente fallecido vecino e incansable colaborador de todas las actividades del barrio. No faltó ambiente en esta primera edición y se contó también con una amplia participación de gente del barrio entre los pelotaris. Los campeones fueron Apodaka y Agustín que vencieron a Cefe y Xabier por un tanteo de 30-19.